

# Modaes

Entorno

## Los precios de la moda en México mantienen el ritmo alcista en octubre con un aumento del 3,5%

Respecto a septiembre, las prendas de vestir y el calzado se encarecieron un 0,36% en el décimo mes del año.

Modaes  
14 nov 2016 - 00:00



La moda mexicana continúa elevando sus precios. En octubre, el Índice Nacional de Precios al Consumidor (Inpc) se elevó un 3,48% interanual, en línea con la subida del 3,6% registrada en septiembre. El sector ya acumula siete meses por encima de la inflación general de México.

Según datos del **Instituto Nacional de Estadística de México (Inegi)**, el aumento de los precios de las prendas de vestir y calzado fue de nuevo superior al registrado por el Inpc general, que se elevó un 3,06% en octubre.

1 / 2

<https://www.modaes.com/entorno/los-precios-de-la-moda-en-mexico-mantienen-el-ritmo-alcista-en-octubre-con-un-aumento-del-35>

El presente contenido es propiedad exclusiva de Modaes Información, SLU, sociedad editora de Modaes (www.modaes.com), que se acoge, para todos sus contenidos, y siempre que no exista indicación expresa de lo contrario, a la licencia Creative Commons Reconocimiento. La información copiada o distribuida deberá indicar, mediante cita explícita y enlace a la URL original, que procede de este sitio.

---

# Modaes

---

Pese al crecimiento, los precios de los artículos de moda se ubican por detrás de la inflación de sectores como la educación, el transporte, las bebidas alcohólicas y el tabaco, entre otros. En cambio, el sector de las comunicaciones volvió a ser la única categoría que contrajo sus precios en octubre, con un descenso interanual del 12,64%.

## **La fabricación de productos textiles, excepto prendas de vestir volvió a ser la categoría más inflacionista, con un aumento del 7,39% en octubre**

Por su parte, la industria mexicana de la confección también mantuvo al alza sus precios en octubre, con una subida del 6,71% respecto al mismo mes del año anterior, por encima del total de actividad industrial mexicana, que se elevó un 6,7% en el décimo mes del año. Los cuatro sectores que componen la industria de la moda elevaron sus precios industriales.

La fabricación de productos textiles, excepto prendas de vestir, fue de nuevo el sector que encabezó la subida del Índice Nacional de Precios del Productor (Inpp), con un aumento del 7,39%. Por su parte, la fabricación de insumos y acabados textiles elevó sus precios un 6,59%, mientras que el Inpp del curtido y acabado de cuero y piel fue nuevamente el sector de la moda que menos se encareció, con una subida del 4,10% respecto a octubre de 2015.

Dentro del total de la actividad económica mexicana, las industrias metálicas básicas fue el sector más inflacionista de octubre, con un aumento interanual del 18%. Le siguió la fabricación de equipo de computación, comunicación y medición con una escalada de 13,03%.